



Regionaljournal Steiermark



Motorradlenker schwer verletzt

Sonntagnachmittag erlitt ein Motorradlenker bei einem Verkehrsunfall schwere Verletzungen.

Gegen 15.00 Uhr fuhr ein 53-Jähriger aus dem Bezirk Steyr-Land mit seinem Pkw auf der Laussa Landesstraße (L715) von Unterlaussa kommend in Richtung Altenmarkt. Er näherte sich dabei an einen langsamer vor ihm fahrenden Pkw an und überholte diesen in der Folge. Dabei dürfte er einen von hinten bereits im Überholvorgang befindlichen 53-jährigen Motorradlenker aus dem Bezirk Steyr-Land übersehen haben. Das Motorrad stieß gegen die linke hintere Fahrzeugseite des Pkw und der Motorradlenker kam zu Sturz. Der 53-Jährige wurde mit Schulter- und Rippenverletzungen vom ÖRK in das Krankenhaus Waidhofen eingeliefert und stationär aufgenommen. Die Feuerwehren Altenmarkt und Unterlaussa waren vor Ort im Einsatz.

